



Pressemeldung

Nr. 22-01

1.500 Euro für „Lass es blühen!“

THS tut Gutes: Pinneberger Schüler unterstützen als Blüh-Paten

Grabau, 17. März 2022; Passend zum Start in die Blühsaison 2022 können die drei Landwirte Jan Kaiser, Henning Pfeiffer und Friedrich Helmke gute Nachrichten verkünden: Ihr Engagement für das Insektenschutzprojekt „Lass es blühen!“ hat erneut auch überregional Interesse geweckt. Mit einer Summe von 1.500 Euro als Investition in Blüh-Patenschaften unterstützt die Theodor-Heuss-Schule aus Pinneberg die Initiative für den regionalen Artenschutz und gegen das Insektensterben in der Region Uelzen und dem Wendland.

Mit dem Schüler-Spendenprojekt und Verein „THS tut Gutes“ engagieren sich Schüler*innen und Lehrer*innen der Theodor-Heuss-Schule (THS) in Pinneberg seit Jahren sozial. Im Jahr 2013 startete das Engagement für den Karibuni e.V., der ein Waisenhaus in Tansania mit Spendengeldern unterstützt und Kindern eine gute Schulbildung ermöglicht. „Wir organisieren jedes Jahr einen Sponsorenlauf sowie einen Adventsbasar“, erklärt Claudia Ramünke, 2. Vorsitzende des THS tut Gutes e.V.. „Im vergangenen Jahr konnten wir mit unserem Engagement stolze 35.000 Euro sammeln. Dadurch haben wir die Möglichkeit, neben dem Karibuni e.V. auch weitere Projekte finanziell zu unterstützen.“ Jährlich wählt die „THS tut Gutes“-Schülergruppe insgesamt fünfzehn Projekte aus. Darunter befinden sich fünf regionale, fünf soziale sowie fünf umweltorientierte Projekte. Zu den ausgewählten ökologischen Initiativen gehört in diesem Jahr „Lass es blühen!“.

Arten- und Umweltschutz gelingt am besten gemeinsam. Der Verein „THS tut Gutes e. V.“ handelt unter dem Motto „Sich sozial zu engagieren ist für uns alle eine Herzensangelegenheit. Weil es Gut(es) tut.“ – eine Botschaft, die auch die drei überzeugten Landwirte von „Lass es blühen!“ mit ihrem Engagement teilen. Landwirt Friedrich Helmke berichtet: „Wir alle haben uns wahnsinnig über die Nachricht von Frau Ramünke gefreut! Es ist ein tolles Signal, dass sich die Schülerinnen und Schüler der Theodor-Heuss-Schule aus Pinneberg für die Unterstützung unseres Projektes entschieden haben. Wir freuen uns sehr darüber, besonders junge Menschen für unsere Initiative zu gewinnen. Mit Hilfe der finanziellen Unterstützung vieler Blüh-Paten können wir unsere Ackerflächen in und um Suhlendorf sowie im benachbarten Wendland auch zukünftig in Blühflächen verwandeln und so Lebensräume für Wildbienen, andere Insekten und bedrohte Wildtiere schaffen.“

Pressemeldung

Ausführliche Infos zum Projekt „Lass es blühen“ und zur Blüh-Patenschaft gibt es hier:
www.lass-es-bluehen.de.

2.595 Zeichen



Foto: Lass es blühen!

Bildunterschrift:

Gemeinsam Gutes tun: Landwirt Friedrich Helmke und Claudia Ramünke vom "THS tut Gutes e.V.“ engagieren sich für heimische Blühflächen.

Kontakt für Presseanfragen:

Friedrich Helmke, Tel. 0171-9073857